



Más de 200 brigadistas combatirán incendios forestales en la región

ADELANTO. En Punilla se llevó a cabo reunión del Cogrid para coordinar trabajo para enfrentar este tipo de siniestros.

Más de 200 brigadistas combatirán los incendios en la región forestales, misma cantidad a la existente durante la temporada pasada.

“Se mantiene la misma cantidad de brigadas del año pasado, pero afortunadamente tenemos mayor cantidad de postulantes y suman alrededor de 200 brigadistas que

van a estar apostados en la región para las 20 brigadas que van a estar operativas, distribuidas en todo el territorio”, explicó Manuel Garrido, jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf.

Durante la semana se realizó en Punilla una sesión del Comité Provincial para la Gestión de Riesgo de Desastres

(COGRID), que integró a diversos actores claves en la fase de emergencia, incluyendo a Carabineros de Chile, Bomberos, Conaf, SEC, Corma, PDI, empresas eléctricas, representantes de las comunas de la provincia y equipo del Hospital de San Carlos.

“Como Gobierno de Chile seguimos trabajando en la prevención de los incendios

forestales, por eso convocamos a COGRID provincial con el objetivo de coordinar acciones previo a la temporada que enfrentaremos. Si bien el verano pasado a nivel provincial tuvimos un 51% menos incendios y un 197% menos hectáreas incendiadas, eso no significa que vamos a dejar de trabajar o disminuir el nivel de preocupación en torno a esta temática”, indicó Rocío Hizmeri, delegada provincial del Punilla.

“Es fundamental tener es-



ÑUBLE YA SE PREPARA PARA LA TEMPORADA DE INCENDIOS.

te tipo de reuniones porque el trabajo tiene que ser coordinado y para eso hay que conocer las distintas realidades, hay que conocer los distintos

análisis y en función de toda esa información poder tomar decisiones”, subrayó Gilda Grandón, directora de Senapred en Ñuble.

✂